



POLÍTICA NACIONAL

Verde promueve inclusión

El Partido Verde Ecologista de México aplaudió el compromiso unánime de sus legisladoras y legisladores en la promoción de una iniciativa destinada a fortalecer las oportunidades laborales y ampliar la inclusión para las personas con discapacidad.

En una acción coordinada, la lideresa nacional del partido, Karen Castrejón Trujillo, destacó el esfuerzo conjunto de la sociedad civil y el partido para abordar el desempleo entre las personas con discapacidad. Este compromiso se materializó con la presentación de una propuesta en la Cámara de Diputados.

— De la Redacción



Foto: Especial

La líder del Verde, Karen Castrejón, afirmó que se apoya a personas con discapacidad.